
平成２９年度第１回さぬき市少年育成センター運営委員会 会議要旨 

 

１ 日 時  平成２９年５月２５日（木） 午後１時３０分～午後３時００分 

２ 場 所  さぬき市教育委員会事務局 第５・６会議室 

３ 出席者  【委 員】土佐 清二  多田  俊  大森 一憲 

山下 美帆  杉山 道代  濵崎 典子 

平野  通  國方三千代    白井 邦佳 

谷  幸 夫  

【事務局】安藤教育長 間島教育部長  間嶋生涯学習課長 

夏田所長  藤本専門相談員 藤井専門相談員 

長尾専門補導員 

欠席者  ５名 

傍聴者  ０名 

４ 議 題  議題（１） 役員選出 

             運営委員会運営委員長及び職務代理者の指名 

       議題（２） 平成２９年度事業計画（案）について 

５ 会議の内容

発言者 意 見 概 要 

（事務局） 

 

 

 

 

 

 

 

（教育長） 

（事務局） 

（教育長） 

（事務局） 

 

（警察署長） 

（事務局） 

 

 

 

 

 

 

ただ今から平成２９年度第１回さぬき市少年育成センター運営委員会を開会します。

開会に当たりまして、本日の会議の出席状況を報告します。本日の会議の出席者は１０

名、欠席者は５名で、さぬき市少年育成センター条例施行規則第６条第２項の規定によ

り本会議が開催できますことを報告します。併せまして、平成１６年度から施行されま

した附属機関等の委員の構成及び会議の公開に関する指針に基づき、本会議は公開とな

っています。会議の公開・傍聴の受付を行っていましたが、本日の会議の傍聴者はいな

いことを報告します。 

 平成２９年度に、運営委員になられた方に教育長より委嘱状を交付します。 

（委員の委嘱） 

 それでは、さぬき市教育委員会安藤正倫教育長から御挨拶申し上げます。 

（教育長挨拶） 

続きまして、本日御多用の中、御来賓としてお越しいただきましたさぬき警察署長多

田敦様から御挨拶をいただきます。 

（さぬき警察署長挨拶） 

議題に入ります前に、本年度のさぬき市少年育成センターの職員を紹介させていただ

きます。 

（職員紹介） 

それでは、議題に入ります。議題（１）役員選出運営委員長及び職務代理者の指名に

ついては、さぬき市少年育成センター条例施行規則第４条第１項により、指名させてい

ただきます。運営委員長は、さぬき地区少年警察補導員連絡協議会代表土佐清二様に、

職務代理者は中学校代表の橋本征治様にお願いしたいと思いますが、いかがでしょう



 

（委 員） 

（事務局） 

（議 長） 

（事務局） 
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（委 員） 
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（事務局） 

（事務局） 

（間嶋課長） 

（事務局） 

 

 

 

 

 

 

か。 

（承認） 

承認をいただきましたので、議事進行を土佐委員長様、お願いします。 

では、これより審議に入ります。 

議題（２）平成２９年度事業計画（案）について 

① ①少年補導 ②少年相談 ③適応指導 ④地域連携 ⑤環境浄化 ⑥広報啓発 

⑦研究研修 ⑧運営に関する審議以上８項目について説明 

このことについて質問等がありましたらお願いします。 

質問３点 

①少年補導について 

②少年育成センターの現状と課題について 

③平成２７年度の通報受理件数の実態、２７年度多かった要因について 

①先ず、少年補導ですが、今年度も１７名の方に補導員をお願いしました。スポー 

ツ少年団の指導者も含めた２０代後半から４０代前半の方に入っていただいて、少年育

成センターの活動を周知して欲しいと考えています。 

②課題と現状について、一番の課題は不登校です。昨年度の在籍は２２名でしたが市

内中学校全体で４５名、小学校も加えると７０名くらいになると思います。一人でも学

校に復帰できる手助けになると願っています。 

② 平成２７年度の通報受理件数の実態について、件数は同じですが、２７年度は露 

出が一番多く、不審者外の通報として、暴走行為、深夜徘徊、迷惑行為、喫煙等の通報

が多かったですが、２８年度においては減少しました。減少の要因として、リーダー格

の子がいなくなったことや、地域の方の警察への通報が子どものためになっていると考

えられます。 

子どもへの声掛けが不審者扱いされることがありますが判断が難しいです。 

子どもが不安と感じたら不審者となるということですか。 

時代の流れとして、受け手がそのように思えば不審者となります。 

他に質問はありませんか。 

質問なし 

意見や質問が無いようなので、以上で審議を終わります。 

【原案承認・可決】 

（事務連絡：委員の報酬等について） 

（生涯学習課間嶋課長閉会の挨拶） 

以上で、平成２９年度第１回さぬき市少年育成センター運営委員会を閉会します。本

日は、長時間の御審議ありがとうございました。 

 

 


